

ILUSIÓN POR GOBERNAR, LA EXPRESIÓN MÁS ESCUCHADA EN LA RECENTE CONVENCIÓN

El PSOE apuesta por un nuevo Recinto Ferial con espacios para ocio y cultura

LANZA / CIUDAD REAL

La Convención celebrada por el Partido socialista el pasado fin de semana para completar el programa electoral de las Elecciones Municipales para Ciudad Real, fue "un evento fructífero a todas luces", según informó el PSOE en nota de prensa.

Los cuatro seminarios organizados para recoger, ordenar y priorizar las propuestas que Ángel Amador y su candidatura ofrecen a los ciudadanos, dieron lugar a más de 500 actuaciones a realizar en los próximos cuatro años, de alcanzar el PSOE la alcaldía.

Cuatro objetivos base marcan su campaña: "Calidad de Vida y Participación: Derecho universal y puntal del Estado de Bienestar. Las personas protagonistas de la vida municipal"; "Desarrollo económico y Empleo: motor del progreso individual y colectivo"; "Urbanismo y Vivienda: por un nuevo modelo de crecimiento sostenible. Una nueva política del territorio y la vivienda", y "Tráfico y Movilidad: Movilidad sostenible y segura". De entre las actuaciones que el Programa Electoral recogerá a fin de lograr los objetivos mencionados, pueden destacarse en un resumen general las que influirán de forma directa en una mejora de la calidad de vida de toda la sociedad de Ciudad Real.

Así, el PSOE habla de medidas, algunas ya avanzadas en rueda de prensa, que supongan un verdadero apoyo a las personas y a las familias, una ciudad más cómoda, más agradable y más moderna o un impulso a la economía y al empleo en la ciudad.

Ejemplo del apoyo a las familias que establecerán los socialistas es el compromiso de duplicar las plazas de guardería en la ciudad. De todos es sabido el problema con que se encuentran las familias a la hora de encontrar un lugar para el cuidado de los menores de tres años en el horario en el que los padres trabajan.



Imagen de uno de los cuatro seminarios que se desarrollaron

El PSOE se compromete además a impulsar las aulas matinales que atiendan a los pequeños desde las ocho de la mañana hasta la hora de entrada al colegio, así como a completar la oferta de comedores escolares, de modo que todos los colegios dispondrán de este servicio para ofertar al alumnado. Todo ello, junto con un programa consensuado de actividades extraescolares, daría lugar a que, en caso de necesidad, el niño pueda estar atendido desde las ocho de la mañana hasta las seis de la tarde.

En lo que se refiere a educación, también oferta el programa la construcción de dos nuevos colegios en diferentes zonas de la ciudad, que puedan atender al aumento de población y a las nuevas zonas residenciales que han surgido en la capital.

El mismo o parecido, que cuando la familia tiene a su cargo un mayor que depende de ellos. Para su atención, Amador propone la creación de centros de día y de noche que apoyen la organización familiar y faciliten la vida de los cuidadores.

Novedosa es también la creación de

lo que han dado en denominar "Oficina de Atención a la Dependencia", que se encargará de facilitar todas las gestiones a quien necesite acceder a las medidas que arbitra la Ley de Dependencia para apoyar a los dependientes y a sus familias, facilitando de esta manera su implantación en la localidad.

Además, se habilitará un sistema de detección y conocimiento continuo de la situación social de cada barrio y de seguimiento de casos personales, "de forma que no nos enteraremos por los periódicos de ningún problema social como ha ocurrido en ocasiones en esta legislatura" dijo Amador. Se trata de conocer quiénes son los mayores que viven solos en cada zona, las mujeres en riesgo por causa de acoso o violencia, el absentismo escolar o los menores en riesgo de exclusión, a través de un sistema de coordinación de los servicios sociales con la policía local.

Sabiendo que una de las necesidades sociales que afectan a más número de personas es la de vivienda, el PSOE se ha fijado como meta la construcción de 2.000 vivienda protegida,

das, que darían respuesta a la demanda actual de este tipo de residencias.

Otra oferta atractiva para toda la ciudadanía se concreta en el compromiso de rebaja del tipo del IBI (contribución urbana), que en la actualidad es uno de los impuestos más altos de toda España.

En el empeño de hacer una ciudad más cómoda y más amable para todos los vecinos, los redactores del programa consideran fundamental consolidar los espacios peatonales para el viandante y aprobar un nuevo Plan de Tráfico consensuado, que agilice la circulación y mejore las posibilidades de aparcamiento.

Promoción económica

Para contribuir a la creación de riqueza, favorecer el establecimiento de nuevas empresas y generar empleo estable y de calidad, el programa del PSOE ofrece la gestión de dos millones de metros cuadrados en suelo industrial, que pueda ofertarse a precios verdaderamente competitivos.

Sobre la recuperación de espacios naturales, los socialistas recogen la re-

Un cambio para la ciudad

Ángel Amador ofrece a la ciudad un cambio de forma tranquila, amable. Dispuesto a explicar a los ciudadanos lo que tiene pensado hacer y en qué momento para garantizar que su voto será bien empleado. Se mostró orgulloso del trabajo realizado, "fruto del esfuerzo de mucha gente, de vecinos, de personas capacitadas y de gente que vive la vida a diario en su barrio, en su trabajo, con los suyos".

Citó el candidato para referirse a la calidad de las propuestas recogidas en el programa y al volumen de trabajo necesario para llevarlas a cabo, a Thomas Edison: "El genio es uno por ciento de inspiración y un noventa y nueve por ciento transpiración". "Hemos creado un proyecto genial para la ciudad, ahora tenemos que pensar en trabajar cada día desde hoy, y sobre todo desde el 27 de mayo, para llevarlo a cabo en su totalidad. Lo merece esta ciudad y sobre todo, lo merecen sus vecinos".

habilitación de La Atalaya incrementando su atención y cuidado y creando además, para un mayor disfrute del entorno natural y la divulgación y conocimiento de la biodiversidad, crearán un Aula de la Naturaleza.

La creación de un Nuevo Recinto Ferial con cinco zonas temáticas, es otra de las novedades que oferta el programa, aunando lo que será una nueva infraestructura con la posibilidad de nuevos espacios para el ocio y la cultura. Propuesta estrella es la que ya formulará Amador, sobre rehabilitación del Hospital de Alarcos para centro de urgencias, ubicación de espacios para asociaciones de autoayuda, centro de atención a personas con enfermedad crónica y gestión administrativa de servicios. Lo que contribuirá no sólo a dotar a la ciudad de más y mejores instalaciones sanitarias y complementarias, sino que hará revitalizarse el barrio de Pío XII, tras el traslado de las antiguas instalaciones. □

Inaugurada la oficina electoral de Romero

MERCEDES CAMACHO / CIUDAD REAL

La presidenta del PP regional, María Dolores de Cospedal, y el presidente del PP de Andalucía, Javier Arenas, inauguraron ayer la Oficina electoral de la candidata del PP a la alcaldía de Ciudad Real, Rosa Romero, en la calle Alarcos número 3. Antes de la inauguración, De Cospedal, Arenas y Romero dieron un paseo por la Feria del Libro, donde la presidenta regional se refirió, a la sentencia sobre el caso del lino. Recordó a dos personas ya desaparecidas, Carlos Moro y Loyola de Palacio □



La oficina electoral de la candidata del PP a la alcaldía se encuentra en la calle Alarcos número 3